



CONTRA LAS CUERDAS

ALEJANDRO
SÁNCHEZ

#OPINIÓN

MC SÍ VA SOLO AL 2024

Delgado y su grupo de políticos que se la juegan con él, apuestan a su proyecto para el año 2030, pero no bajan la guardia para buscar una pelea de tú a tú

S

e deshojó la margarita en **Movimiento Ciudadano**: el partido naranja irá solo a las elecciones presidenciales y de los estados.

Ni con **PRI**, ni **PAN**, ni **PRD**, el partido de **Dante Delgado** irá a la esquina, mucho menos a los procesos por la Presidencia de la República y las nueve gubernaturas, en donde habrá cambios

de administración pública este 2024. Ya es una decisión tomada por la dirigencia nacional luego de varios meses de presión por parte de intelectuales, empresarios y presidentes de los partidos que conforman la **coalición Va por México**.

Finalmente, Delgado y su grupo de políticos que se la juegan con él, apuestan a su proyecto para el año 2030, pero no bajan la guardia para buscar una *pelea de tú a tú* con sus propios cuadros en las elecciones de junio próximo.

De acuerdo con fuentes confiables de MC, la decisión se tomó después de valorar también la exigencia de **Enrique Alfaro**, gobernador de Jalisco, y de **Clemente Castañeda**, coordinador del grupo parlamentario en el Senado, quienes se quedan solos y ahora ellos tendrán que valorar si determinan romper de verdad con Dante y trasladar lo que les queda de capital político en la entidad a otros frentes, ya sea **Carlos Lomelí**, de Morena, o buscar el respaldo del PAN para meter en la *pelea* a Castañeda.

De lo contrario, tendrá que *tragársela* y aceptar las condiciones impuestas por la dirigencia nacional, como ya ocurrió en 2021, donde precisamente se *dislocó* la relación entre el mandatario y el líder nacional, pues Alfaro tuvo que meter *reversa* a los compromisos locales con

Acción Nacional, porque si algo queda claro aquí es que Dante es y seguirá siendo el dueño del partido y de las decisiones.

Ayer mismo **Dante Delgado** empezó una narrativa para posicionar a sus figuras de casa al señalar que MC impulsa el proyecto de nación que ya es la segunda fuerza y la mejor opción para México, junto a jóvenes con visión de futuro y de grandeza como **Samuel García** y **Jorge Álvarez Máynez**, coordinador de los diputados federales del partido, a quienes puede ir anotando como las *corcholatas* del presidente del partido. El último estudio de opinión publicado en *El País* y promovido por los propios integrantes de MC revela que la ciudadanía no quiere que los naranjas vayan en alianza, y tanto **Luis Donald Colosio**, alcalde de Monterrey, como el propio Samuel están bien evaluados.

La maniobra inteligente de Dante de no participar en Edomex y Coahuila le salió bien para dejar atrás en los números al PRI y acercarse al PAN, y lo logró. Ahora, aunque el plan era perder en 2024 para ganar en seis años, resulta que, el ejemplo Xóchitl, debe hacernos entender que puede volverse competitivo.

Así iniciará MC el registro de sus aspirantes a diversas candidaturas el próximo 29 de septiembre.

UPPERCUT: La diputada de Morena Inés Parra ya le hizo ver su suerte a su coordinador parlamentario, Ignacio Mier, porque con datos duros salió mejor que las legisladoras y legisladores de oposición para exhibir la complicidad de Auditoría Superior de la Federación y la administración pública para esconder irregularidades en el ejercicio de la administración pública.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX

La decisión la tomó tras valorar la exigencia de Alfaro